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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

『 会長・幹事 退任挨拶 』 

    大 里 忠 弘 会長 

    金 島  弘   幹事 

 前回の例会報告（６月１９日） 

点鐘：宮 内   榮 副会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

 

 会 長 挨 拶  

 

 皆様こんにちは。 本日は、大里会長が不在の

為、私が代役で挨拶をさせていただきます。本日、

は５大奉仕委員長の退任挨拶です。１年間、会の

運営有難う御座いました。次年度も、大役が待ち

受けております。気持ちを新たによろしく御願い

いたします。本日は5点ほど報告があります。 

①６月12日にはクラブ協議会が夜間移動例会に

よりキャルネ・ド・サントゥールにて行われまし

た。各小委員長の皆様１年間の活動報告ご苦労様

でした。中でも、会員増強委員長宮内秀章さん６

名の増強は近年まれに見る快挙でした。又、例会

運営委員長の宮内龍雄さん大変ご苦労様でした。

これも会員の皆様のご協力あればこそと思いま

す。皆様のご協力有難う御座いました。以前、桜

井広和会員による卓話を元に金島弘幹事よりロ

ータリーの記念月桂樹の木が元会員、佐野さんの

所にあり、これを何処に移すかが話題になりまし

た。幸いにも猿田正城会員のご好意で、猿田神社

に移すことが出来ました。これを機会にこの周辺

に桜の木を植樹して（仮称）ロータリー憩いの森

を造設したらどうかと提案がありました。有志に

より現在約50本の桜の木が植樹されました。この

件については、銚子ロータリークラブ有志で管理

しようという事になりました。後日入会書が配ら

れます。有志になる人も、そうでない人も来年の

春には桜の花が咲く予定です。今から楽しみです。 

②６月12日に次年度職業奉仕委員会、高木浩一委

員長による勉強会が和にて行われました。参加者

は、杉山俊明、青野秀樹、上総泰茂、宮内榮、の

５名で職業奉仕委員会の次年度活動について実

りある論議を繰り広げました。お疲れ様でした。

③６月13日、新世代奉仕委員会（新世代育成委員

会）による千葉科学大学留学生交流会が同大学カ

フェマリーナにて開催されました。留学生の参加

者、中国24名、スリランカ３名、ミヤンマー１名
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計34名でした。他に、旭ロータリークラブ、銚子

東ロータリークラブ、銚子ロータリークラブ、千

葉科学大学の教職員の構成で始まり、司会進行は

銚子ロータリークラブの貴公子、松本恭一会員、

開会の挨拶は銚子東ロータリークラブ石上明宏

会長、千葉科学大学赤木靖春学長、留学生より中

国の陸 文芳（りくぶんほう）さんの挨拶で始ま

り、続いて夕食バイキング料理で懇親会に移りま

した。約１時間の懇親会で少し時間が不足の様な

気もしました。バイキング料理のお寿司が留学生

には苦手であったようです。最後のお礼の言葉は、

韓国金ユリさん、中国呉宏霞（ごこうか）さんの

２名でした。因みに韓国金ユリさんは当クラブの

米山奨学生で、カウンセラーは宮内龍雄さんです。

皆さん私よりも日本語の使い方が大変上手でう

まかったような気がしました。又、私と同席のテ

ーブルの学生は中国人で呉イセンという女子学

生で、将来は、日本に就職したいと言っていまし

た。この学生からロータリーはどういうクラブで

すかと質問されました。ロータリーは、紛争のな

い平和な社会を求める人々の集まりですと簡潔

に説明しておきました。 

④６月14日、出前教室が銚子東ロータリークラブ

と共に銚子市立第７中学校で実施されました。講

師には当クラブより、それこそ味のある植田正義、

有村俊一郎２名の会員が講師として参加いたし

ました。お疲れ様でした。詳細は後日卓話にて宜

しく御願いいたします。 

⑤銚子ロータリークラブ細則の一部変更のお知

らせです。今までの新世代奉仕委員会が、次年度

から青少年奉仕委員会と改名されます。尚、活動

内容は同じです。この件は、３年に一度のＲＩ規

定審議会で採択されておりますので、世界中で

５％以上のクラブ異議がなければ、７月より効力

を発します。詳細については幹事から説明の後、

採決を採りますので宜しく願います。 

 

 

  会員の記念日  

◇ 誕生日おめでとうございま

す。 

堀 米 秀 和 会員（６月８日） 

◇ 結婚記念日おめでとうござ

います。 

神宮寺 孝 之 会員（６月９日） 

◇ 入会記念日おめでとうございます。 

   宮 内 龍 雄 会員（６月７日） 

  高 木 浩 一 会員（６月１７日） 

 

  

 幹 事 報 告   ６月 12日報告分を含む 

 

1. 週報拝受        ････柏 RC、鹿島臨海 RC、 

    波崎 RC、八日市場 RC、成田空港南 RC 

2. ロータリーによるアンケート調査の最新情報 

             ････ガバナー事務所 

3. 地区ＷＥＢサイト復旧のお知らせ 

             ････ガバナー事務所 

4. ロータリー補助金ニュース：2013年 6月 

             ････ガバナー事務所 

5. 国際ロータリー2013年規定審議会決定報告書 

                ････ガバナー事務所 

6. ハイライトよねやま 159 ････米山記念奨学会 

7. ロータリー希望の風奨学金支援のお礼状 

     ････ロータリー東日本大震災青少年 

               支援連絡協議会 

8. 平成 25年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運

動及び国連支援募金運動の実施について 

        ････千葉県薬物乱用防止指導員 

9. 石毛くにゆき後援会主催による夏のバーベキ

ュー大会のご案内 

    ････石毛くにゆき後援会会長吉原正巳様 

10. 2013 COM杯 英語・日本語スピーチ大会後援

のお願い ････国際教育推進ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ BeCOM 

 

例会変更 

波崎ＲＣ：７月 11 日（木）   夜間移動例会 

成田空港南ＲＣ：６月 19 日（水） 例会終了後  

               海岸清掃 

        ６月 20 日（木） 休会 

        ６月 27 日（木）夜間移動例会 

  

 銚子ロータリークラブ細則改正案 決済 

 

委員会名称変更 

 規定審議会の決定に基づいて、「新世代奉仕委

員会」を「青少年奉仕委員会」に変更する。 

                → 承認 
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委員会報告 

 

◇ 地域環境保全委員会（宮 内 清 次 委員長） 

 ロータリー憩いの森の桜植

樹の寄進の申し込みを今月中

にお願いします。金島幹事寄

贈のプレートを付けますので、

桜の場所と品種はくじ引きで

決定します。 

 

 

 ニ コ ニ コ  

◇ 白 濱 龍 興 会員 

 市立病院にクラゲを海洋研究所の宮内様より

いただきました。 

◇ 杉 山 俊 明 会員 

 会員の皆様には、今年度新世代奉仕委員会の

活動に御協力頂きありがとうございました。 

◇ 猿 田 正 城 会員 

  本年度の社会奉仕委員長を無事退任します。 

◇ 銚子 RC 合唱同好会コーロ・ハモンティアー

ノ 

 コーロ・ハモンティアーノは今年も親睦合唱

祭に参加し、今年度の活動を終了。会員皆様の

御支援に感謝申し上げます。 

◇ 堀 米 秀 和 会員 

 満 79 才の誕生日を、頗る
す こ ぶ

玄輝
げ ん き

（３才の孫の

名前）で迎える。何とも言えない幸福感を味わ

っています。次の目標は、78 才達成の為、今月

から水泳教室に入学し、オリンピックは少々無

理だが、千葉県大会くらいは優勝したいもの

だ。･･････ともかく、これからの極めて大切な

一日一日を愉快に、そして楽しく 20 年、60 才、

玄輝でいたい。毎年１万、計 20 万、私の為に

ニコニコ。 

 

 

＜卓話＞ 

  ≪クラブ奉仕委員長 退任挨拶≫ 

    宮 内   榮  委員長 

 クラブ奉仕委員会はロータ

リークラブの基本をなす委員

会であることを念頭に置き、

大里忠弘会長の方針と意向に沿いながら例会運

営、親睦活動、会員増強、広報・会報の各委員会

と連携し運営してまいりました。 

 昨年 6月後半に、クラブ奉仕委員会の各小委員

長、副委員長と事前勉強会を行い大変有意義でし

た。各委員長そして委員の皆様の活躍で円滑に運

営できました。 

 例会プログラム委員のご努力により楽しい例

会運営が出来ました。 

 特に、会員増強委員会は各会員の協力のお陰様

で会員増強順増６名となり、念願でありました会

員 40名を突破して現在会員合計 44名となりまし

た。このことは、会長の言うところの、新幹線方

式が功を奏したといえると思います。 

皆様１年間有難う御座いました。 

 

 

  ≪社会奉仕委員長 退任挨拶≫ 

   猿 田 正 城  委員長 

 皆様のご協力をいただきま

して、活動計画通りの活動を

することが出来ました。 

 年度当初の計画にはありま

せんでしたが、懸案の月桂樹

の移植も完成し、〔ロータリー

憩いの森〕の造成にまで発展しました。 

 宮司である私にとっては喜ばしく、感謝いたし

ます。あの土地は三笠山という神社の所有地でし

たが、大正時代に社殿改築資金のため他人に渡り

ました。平成に入り、緑豊かな松林が伐採されゴ

ルフのミニコース造成から、モトクロスの遊び場

となり、畜産業者の進出となりました。 

 そこで、静かな環境を保全したいとの思いから、

あの土地を購入し神社に寄付をしました。 

 人が良い環境を作れば、環境は良い人間を育て

ると私は思います。 

 一人ひとりの善意が、やがて立派な憩いの場を

作り、心の豊かな人間を育てることになれば幸い

であります。 

 一年間お世話になりました。 
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  ≪国際奉仕委員長 退任挨拶≫ 

              青 野 秀 樹  委員長 

今年度も、ロータリー財団

委員会及び米山記念奨学会委

員会にご協力いただきありが

とうございます。お陰さまで、

事業計画通り活動を行うこと

が出来ましたことを各委員長

にかわり報告いたします。 

さて、現在ロータリー財団は、最後のﾎﾟﾘｵ撲滅に

力を注いでおります。 

2013 年 1 月 1 日～5 月 15 日までのポリオ症例数

はアフガニスタンで 2、パキスタンで 8、ナイジ

ェリアで 22、その他ポリオ常在国以外で 1 例とな

っています。世界ポリオ撲滅推進計画では 2014

年までに発症を無くし、2018 年までに根絶が証

明されることを目指していますので来年度も引

き続きご支援をお願いします。 

さて、今年度は国際奉仕委員会としての活動もあ

りました。「未来の夢計画」です。 

本年度はそのプロジェクトの申請年度というこ

とでしたので、資料を集め勉強会を行いましたが、

グローバル補助金については、残念ですが現時点

では申請することは無理であると結論をつけま

した。そこで、次年度国際奉仕委員長の高橋会員

と打合せの上、フィリピンでの海外プロジェクト

を計画、新地区補助金を先月申請しましたが、ほ

ぼ満額で補助金を頂けることが決定しました。来

年度は、この海外プログラムを行うことが出来ま

す。引き続きご協力をお願いします。最後の席で

このような嬉しい報告をすることが出来たこと

に感謝し、退任挨拶とします。 

 

  ≪新世代奉仕委員長 退任挨拶≫ 

   杉 山 俊 明  委員長 

 本年度、新世代奉仕委員会

は新世代委員会、ローターア

クト委員会の２委員会で構成

され活動をしてまいりました。

新世代委員会は松本委員長、

高木委員により当初の活動計

画を略予定通り遂行しましたが、大里会長の意向

でもあった青少年交換事業が諸般の事情で成す

事が出来ませんでした。理由はこの事業が交換留

学生を決定し、前年度に申込、翌年に決定するシ

ステムであり、更にロータリアンの子弟には資格

が無く、生徒を探す事が難しい事、また決定して

も意思を持続させなければいけない等、単年度で

は決定できる事業ではない事が挙げられます。銚

子では１２年前を最後に過去４人の留学生を受

け入れていますが、今後計画するのであれば以上

の点に留意しなければなりません。 

 ローターアクト委員会は内田委員長、佐藤委員

が良くロ―タアクトメンバーの面倒を見て頂き

ました。私達のサポートする千葉科学大学ロータ

ーアクトクラブは、一般的なアクトクラブではな

く地区でも唯一の学生のクラブであります。その

特徴は会員の交代が早い事にあります。最近は１

０名程度に会員数が落ち込んでいますので会員

増強が緊急課題になっています。 

 また、本年は予定にはなかったのですが、千葉

科学大学新入留学生を対象とした交流会を新世

代委員会とアクト委員会が企画し、旭クラブ、銚

子東クラブの協力を得て共同で行う事が出来ま

した。今後もこの様な機会から千葉科学大学へ、

留学生へ何らかの支援が出来ればと思います。会

員の皆様には１年間委員会活動に対し御協力有

り難うございました。 

 

【出席報告】 

会員総数 44 名 出席計算 41 名 

 出 席：34 名 欠席 7 名 出席率 82.93% 

 欠 席：有村君・石川君・栢尾君・大岩君・ 

     大里君・島田君・神宮寺君    

 

【Ｍ Ｕ】     な し 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 34,000 計 ¥ 623,930 

スモールコイン ￥  3,100 計 ¥  67,191 

米山 BOX ￥  − 計 ¥  63,675 

 

次回のプログラム（７月３日） 

2013-14年度第１回例会 

『会長・幹事 就任挨拶』 

     宮 内   榮  会長 

     宮 内 秀 章 幹事 

          お弁当：黄鶴（中華） 


